



Ein Statement von Dr. Martin Hagleitner, CEO der Austria Email AG, zum Ergebnis des Klimaschutz-Volksbegehren.

+++

Klimavolksbegehren: Dem Begehren muss rasch eigenes Handeln folgen!

Das Klimavolksbegehren hat mit nahezu 400.000 Unterschriften regen Zuspruch erhalten und bestätigt damit einen ohnedies schon länger anhaltenden Trend.

Da sich der Klimawandel bereits zu einer beispiellosen Bedrohung selbst in unseren unmittelbaren Lebensräumen ausweitet, steht die Notwendigkeit des Klimaschutzes außer Frage. Jetzt kommt es auf die beherzte Umsetzung an!

Jede/r kann etwas tun. Privatpersonen, Firmen und die öffentliche Hand sind als Einkäufer und Nutzer gefragt. Bei täglichen Entscheidungen – etwa der Produktauswahl oder der Mobilität –, bis hin zur gewinnbringenden Nutzung von Ersparnissen für die Modernisierung überalterter Heizungen und Warmwasserbereiter. Attraktive Förderungen bestehen bereits; weitere Anreize und Impulse werden Regierung und EU im Rahmen von Konjunkturpaketen schaffen.

Wer jetzt nicht nur fordert, sondern selbst handelt, verleiht dem Anliegen Glaubwürdigkeit und unterstützt nachhaltiges Wachstum, das es zum Klimaschutz und zur Erhaltung und Schaffung von Arbeitsplätzen dringend braucht.

Das ist unsere Chance!

Dr. Martin Hagleitner, CEO der Austria Email AG

30.6.2020